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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

 

Procès-verbal de la 

 Réunion du conseil d’administration du 27 janvier 2022 
 

 
Le 27 janvier 2022 à 14 heures, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21», à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21 
- Madame Anne Tavernier, représentante de la 27ème Région, invitée 

- Madame Laetitia Delahaies, représentante de l’association Colibris 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes  

- Madame Françoise Manjarrès, représentante de la SC Hôtelière Gabriel  

- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’association Foodlab  

- Monsieur Benjamin Gueraud-Pinet, représentant de la société Finacoop  

 
Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant : 

1. Point d'infos générales 

2. Evolution des loyers des résidents (question de l'indice ILAT) 

3. Projet de domiciliation sociale 

4. Communication avec Fab City Grand Paris 

5. Évolution de la composition du CA de la SCIC et nombre d'administrateurs 

 

Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 

séance.  

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

1. Point d’informations générales 

 

Mathieu Labonne informe de la rédaction en cours d’une feuille de route opérationnelle à destination de l’équipe. Mathilde 

Bellini, Cédric Mazière et Mathieu Labonne se chargent de faire une proposition qui sera soumise à la consultation de l’équipe 

salariée et du CA. 

 

Mathieu Labonne informe ensuite que les serveurs libres fonctionnent désormais et que le logiciel Nextcould est installé. Nous 

attendons désormais la réponse de la Mairie de Paris concernant une subvention qui permettrait l’embauche d’une personne pour 

se consacrer au projet. 

 

Cédric Mazière donne ensuite des informations sur certains changements dans les bénéficiaires de Oasis21 et de Volumes Lab, 

ainsi que sur l’emménagement à venir à Fab City Hub. Le réseau national des ressourceries et France Tiers Lieux seront les 

premiers bénéficiaires de ce nouveau lieu. Le mobilier est arrivé sur place et est en cours d’installation. 

 

François Manjarrès exprime ensuite son besoin d’être mieux informée en dehors des conseil d’administration pour rester 

davantage en lien avec les actualités de la SCIC et souhaite donc recevoir des informations plus régulièrement. 

 

 

2. Evolution des loyers des résidents (question de l'indice ILAT) 

 

Cédric Mazière mentionne que, d’un côté, le montant des loyers de la plupart des résidents de la SCIC ne fait pas l’objet 

contractuellement de révision annuelle et que, d’un autre côté, plusieurs charges augmentent chaque année, comme les loyers 

auprès de nos bailleurs, qui sont soumis à l’indice ILAT pour les loyers des activités tertiaires et comme les factures d’électricité. 

Il souhaite consulter les bénéficiaires pour faire comprendre la nécessité de mettre en place une indexation des loyers, sans doute 

sur l’ILAT et à partir de janvier 2023 pour ne pas pénaliser les résidents en 2022. 
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Benjamin Guéraud Pinet et François Manjarrès expriment l’importance de ne pas laisser penser lors de cette consultation que 

nous pourrions éviter cette révision normale des loyers. Il s’agit avant tout de bien communiquer l’information en amont pour 

permettre aux résidents de s’organiser au mieux. 

 

Il est aussi possible de renforcer le modèle économique de la SCIC sur d’autres projets afin de limiter cette hausse des loyers 

pour les bénéficiaires, par exemple davantage de locations de salles grâce l’implication plus grande des bénéficiaires ou des 

projets annexes comme les serveurs libres et la domiciliation sociale de nouveaux bénéficiaires. 

 

3. Projet de domiciliation sociale 

 

Cédric Mazière mentionne que la préfecture de Paris a pour l’instant refusé la mise en place de domiciliation sociale au titre 

d’Oasis21 au prétexte de statuts non adaptés, ce qui nous semble faux. Ils ont proposé de déposer un recours pour contester ce 

refus. 

Benjamin Guéraud Pinet propose de soutenir Cédric Mazière dans ce travail de recours en accompagnant celui-ci de références 

juridiques. 

 

4. Communication avec Fab City Grand Paris 

 

Sarah Goldberg exprime son ressenti d’un manque de lien entre Oasis21 et les acteurs de Fab City Hub, notamment l’association 

Fab City Grand Paris. Elle demande au CA des idées pour améliorer la situation. 

 

Plusieurs pistes sont évoquées, parmi lesquelles une intégration potentielle de cette association dans une instance d’Oasis21, 

éventuellement le Conseil d’Administration, la plus grande participation de Fab City Grand Paris aux travaux d’ameublement et 

de finitions en cours à Fab City Hub ou d’autres actions très concrètes à identifier avec eux. Cédric Mazière demande que Fab 

City Grand Paris exprime clairement son besoin. 

 
5. Évolution de la composition du CA de la SCIC et nombre d'administrateurs 

 

Mathieu Labonne mentionne l’élection des nouveaux administrateurs à prévoir pour l’assemblée générale ordinaire annuelle qui 

devrait avoir lieu en avril ou mai. 

 

Les membres du Conseil d’Administration échangent ensuite sur leur possible réengagement et sur la composition la plus juste 

à prévoir pour le CA de la SCIC à l’aune des enjeux des deux années à venir.  

En particulier la question se pose de revoir les statuts pour porter à 12 ou 15 le nombre maximum d’administrateurs, qui est de 9 

pour l’instant. Il est également mentionné le besoin de faire entrer davantage de bénéficiaires des 3 lieux de la SCIC pour avoir 

un regard plus large des attentes et des vécus quotidiens. 

 

Les membres du Conseil d’Administration mentionnent alors la possibilité de revoir plus largement la gouvernance de la SCIC 

pour voir si d’autres instances ne seraient pas nécessaires pour impliquer plus de bénéficiaires et de partenaires. 

Ils mandatent Mathieu Labonne et Baptiste Bernier pour réfléchir à plusieurs scenarii possibles qui seront étudiés lors d’un 

prochain Conseil d’Administration. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 
La date du prochain d’administration est fixée au mercredi 3 mars 2022 à 14h dans les locaux du Fab City Hub. 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 15h30. 

 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

  


